

tarán en el Registro General del Ayuntamiento en el plazo de veinte días naturales, a partir del siguiente a aquel en que aparezca publicado este Anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Se hace constar que los restantes anuncios de la convocatoria se publicarán únicamente en el Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba.

Puente Genil, 3 de marzo de 2003.—El Alcalde, Manuel Baena Cobos.

5605 *RESOLUCIÓN de 3 de marzo de 2003, del Ayuntamiento de Vejer de la Frontera (Cádiz), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

La Comisión de Gobierno de este Ayuntamiento aprobó las bases que han de regir la convocatoria por concurso-oposición libre de una plaza de Operario de Cine Municipal y Servicios Generales, como personal laboral fijo de la Plantilla de esta Corporación.

Las mismas se han publicado íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz» número 212, de fecha 12 de septiembre de 2.002, y en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 136 de fecha 21 de Noviembre de 2.002, publicándose igualmente la modificación en el B.O.P. de Cádiz número 44 de 22 de febrero de 2003, y en el B.O.J.A. n.º 39 de 26 de febrero de 2.003.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria se harán públicos en el Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz y Tablón de Anuncios de la Casa Consistorial.

Vejer de la Frontera, 3 de Marzo de 2.003.—El Alcalde, Antonio Jesús Verdú Tello.

5606 *RESOLUCIÓN de 3 de marzo de 2003, del Ayuntamiento de Yecla (Murcia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el Boletín Oficial de la Región de Murcia n.º 47, de 26 de febrero de 2003, se han publicado íntegramente las bases correspondientes a las convocatorias de las siguientes plazas vacantes en la plantilla de personal laboral de este Excmo. Ayuntamiento.

— Tres Coordinadores de Deportes. Sistema: concurso-oposición libre.

— Un Vigilante-Operario. Sistema: concurso-oposición libre.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio.

Los sucesivos anuncios que resulten preceptivos se publicarán en el Boletín Oficial de la Región de Murcia o en el Tablón de anuncios de la Casa Consistorial, según resulte procedente.

Yecla, 3 de marzo de 2003.—El Alcalde, Vicente Maeso Carbonell.

5607 *RESOLUCIÓN de 4 de marzo de 2003, de la Diputación Provincial de Cuenca, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

El Ilmo. Sr. Presidente de la Excmo. Diputación Provincial de Cuenca, por Resolución ha dispuesto la convocatoria de pruebas selectivas para la provisión de plazas afectadas por el proceso de funcionarización de personal laboral de la Excmo. Diputación Provincial y de personal laboral adscrito al Organismo Autónomo de Recaudación y Gestión Tributaria. Las Bases por las que ha de regirse la convocatoria, fueron publicadas en el Boletín Oficial de la Provincia de Cuenca n.º 20, de 19 de febrero de 2003.

Plazas adscritas funcionalmente al Organismo Autónomo de Recaudación y Gestión Tributaria:

Administración: Especial. Subescala: Servicios Especiales. Clase: Cometidos Especiales. Categoría: Oficial Recaudación. Titulación: Diplomado Universitario. N.º plazas: 3.

Administración: Especial. Subescala: Servicios Especiales. Clase: Cometidos Especiales. Categoría: Adjunto a Oficial de Recaudación. Titulación: Bachiller Superior. N.º plazas: 13.

Plazas personal Diputación:

Administración: Especial. Subescala: Servicios Especiales. Clase: Personal Oficios. Categoría: Gerocultor. Titulación: FP1 Aux. Clínica. N.º plazas: 2.

Administración: Especial. Subescala: Servicios Especiales. Clase: Personal Oficios. Categoría: Ordenanza. Titulación: Certificado Escolaridad. N.º plazas: 1.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Cuenca, 4 de marzo de 2003.—El Presidente, Luis Muelas Lozano.

5608 *RESOLUCIÓN de 4 de marzo de 2003, del Ayuntamiento de Alcantarilla (Murcia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de educador.*

En el Boletín Oficial de la Región de Murcia n.º 51 de 03/03/03, se publicaron las Bases de la convocatoria de concurso, de una plaza de educador de Administración Especial, Subescala Técnica Media, por concurso libre.

Las instancias solicitando tomar parte en las pruebas selectivas se dirigirán al Sr. Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Alcantarilla, y deberán presentarse en el Registro General del Ayuntamiento, durante el plazo de 20 días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Alcantarilla, 4 de marzo de 2003.—El Alcalde-Presidente.

5609 *RESOLUCIÓN de 4 de marzo de 2003, del Ayuntamiento de Arnedo (La Rioja), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de La Rioja n.º 26 de fecha 1 de marzo de 2003, se publican íntegramente las Bases y Programa de la convocatoria para la provisión en propiedad, por el procedimiento de concurso-oposición (turno promoción interna), de una plaza de «Oficial de Policía Local» del Ayuntamiento de Arnedo, plaza que se encuentra encuadrada en la Escala de Administración Especial, Subescala Servicios Especiales, Oficial de Policía Local.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Arnedo, 4 de marzo de 2003.—El Alcalde.

5610 *RESOLUCIÓN de 4 de marzo de 2003, del Ayuntamiento de Palafolls (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer una plaza.*

En el Boletín Oficial de la provincia de Barcelona núm. 119, con fecha 18 de mayo de 2002, aparecen publicadas las bases generales para el acceso a las diferentes plazas para vacantes integradas en la oferta de empleo para 2002 y en el BOP número 36, anexo I, de fecha 11 de febrero de 2003, las bases específicas reguladoras del procedimiento de selección, mediante concurso libre, para cubrir una plaza de Oficial de 1.ª de Mantenimiento general (lampista-fontanero), de personal laboral fijo.

El plazo de admisión de instancias será de veinte días a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios en relación con estas convocatorias se harán públicos únicamente en el Boletín Oficial de la provincia